
ОПЕРЕЖАЯ
ГРАФИК

Уверенно завершает юбилей-
ный год коллектив шахты № 3.
С начала декабря выдано иа-

гора сверх плана более 7 тысяч

тонн сланца. С опережением

графика трудятся горняки всех

участков шахты.

Добычная бригада Н. Е.
Алещенкова (участок № I) до-

была 2.154 кубометра горной
массы сверх плана, бригада
А. И. Петрова (участок № 2)
— 2.058 кубометров, бригада
Н. 3. Хатунцева (участок № 3)
— 1.885 кубометров.

Соревнование среди проход-

ческих коллективов возглавля-

ют бригады В. А. Полякова
(участок № 1) — «плюс» 34 по-

гонных метра, В. И. Иванова
(участок № 2) — «плюс» 24
метра, А. П. Севастьянова (уча-
сток № 3)— «плюс» 10 метров.

Пролетарии всех стран, соединяйтесь!

Орган Сланцевского горкома Коммунистической партии

Советского Союза и городского Совета народных депутатов

№ 258 (7113) Четверг, 29 декабря 1977 года
Год издания 34-й

Цена 2 коп.

ЮБИЛЕЙНОМУ ГОДУ -УДАРНЫЙ ФИНИШ!
ГАРАНТИЯ КАЧЕСТВА

— РАБОЧАЯ СОВЕСТЬ

ЗАЛОГ
УСПЕХА

Работаю я на швейном уча-

стке цеха резиновой обуви око-

ло десяти лет. За это время

освоила многие операции, все-

гда стараюсь помочь начинаю-

щим, разъясняю, к чему может

привести даже небольшая оп-

лошность.

Наша бригада заготовщиц-

пошивальщиц шьет заготовки

для баскетбольных ботинок.

Бригада у нас комплексная, за

брак отвечают все. Прежде чем

приступить к выполнению сво-

ей операции, проверяем качест-

во предыдущей. Но, к сожале-

нию, встречаемся еще и с тем,

что обувь иногда выходит с

браком по вине заготовщиц-по-

шпвалыциц. Так, например, на

притачке подблочника, если не

заметить текстильный брак, то

затраты на выполнение такой

заготовки будут больше, а в

результате она негодна.' Ино-

гда из-за невнимательности

мы делаем большие ошибки.

Недавно у одной швеи машин-

ка была неисправна, и она

сшила 600 нар бракованных из-

делий. С первого взгляда про-

сто трудно было заметить брак;

когда заготовки попали ко мне,

я стала проверять качество

предыдущей операции и спо-

хватилась —ведь идет брак. Из-

делия были возвращены и пе-

ределаны. И хотя мы потеряли

время, но-недостатки устрани-

" ли.

Часто в нашей работе брак

зависит от материала и раз-

метки. На лавсане, например,

очень трудно заметить проко-

лы и можно так наложить швы,

что получится отклоненне от

нормы. Здесь необходимо ка-

ждой заготовщице-иошиваль-

щице со всей ответственностью

относиться к порученному де-

лу. В этом — залог успеха и

хорошего качества продукции.

Большое внимание качеству

уделяет бригадир Л. И. Василь-
ева. Опытные работницы все-

гда помогают ей. Ведь нас в

коллективе много и уследить за

выполнением всех операций не

всегда удается. У нас в брига-
де постоянно действует непре-

ложный закон трудовой друж-

бы — взаимопомощь, каждый
заботится не только о себе, по-

казателях своей работы, но и об
общем успехе.

Р. БОЙЦОВА,
заготовщица - пошиваль-

щица цеха РО регенерат-

ного завода.

Дела строительные

КОНКУРС
МАСТЕРСТВА

23 декабря в Сланцевском

хозрасчетном ремонтно-строи-

тельном участке был проведен

конкурс на лучшего по профес-

сии. В конкурсе принимали'

участие лучшие штукатуры

участка Р. И. Быстрова, Р. 3.
Бойцова, И. В. Кухаренко,

В. Н. Туманова, М. С. Чудная,

М. П. Путина.

Основная задача конкурса —

дальнейшее повышение качест-

ва производства штукатурных

работ и роста производитель-

ности труда.

Все участники показали вы-

сокое профессиональное мастер-

ство, хорошие знания. Средняя
производительность труда со-

ставила 189 процентов.

Лучших показателей достиг-

ло звено штукатуров Р. И. Бы-
стровой и Р. 3. Бойцовой. При-
казом по ремонтно-строительно-

му управлению им присвоены

звания «Лучший штукатур» и

вручена денежная премия.

Звену М. С. Чудной и И. В,

Кухаренко присуждены вторые

места и денежные премии.

Е. ЯКОВЛЕВА,
нормировщик ХРСУ.

С 1966 года работает Зоя Сте-

пановна Тимофеева в филиале

швейного объединения «Маяк». По

профессии она резчик ткани, но

если необходимо, может выполнить

любую другую операцию. Своим

трудом она заслужила уважение в

коллективе. Ежедневную норму

выработки выполняет на 140 — 150
процентов. На трудовом календа-

ре 3. С. Тимофеевой уже май 1978
года.

НА СНИМКЕ: 3. С. Тимофеева.

Фото Д. Обручева.

ВЕСТИ ИЗ РАЙОНА

ДУМАЯ О НОВОМ УРОЖАЕ
Для коллектива четвертой по- ды по итогам нынешнего сельско-

леводческой бригады (д. Монасты- хозяйственного года было вручено
рек) совхоза «Родина», которым переходящее Красное знамя сов-
много лет руководит коммунист, хоза и денежная премия,
заместитель председателя Чернов- В эти зимние дни бригада жи-
ского сельсовета, член парткома вет думами об урожае третьего
совхоза В. Ф. Иванова, 1977 год года 10-й пятилетки. Напряжен-
давно уже позади. Еще в октябре ной работой наполнен их каждый
они выполнили план по всем про- трудовой день. Механизаторы вы-
изводственным показателям, доби- вбзят удобрения на поля, ремон-
лись лучшей среди других бригад тируют технику. Все иочвообраба-
хозяйства урожайности картофе- тьшающие машины уже полностью
ля, зерновых, многолетних трав, готовы к весеннему севу. Полево-
За высокие достижения в . деле ды с помощью пенсионеров ведут
увеличения производства и ирода- переборку семенного картофеля,
жи государству продуктов сель- Они уже перебрали 130 тонн из
ского хозяйства коллективу брига- 450, заложенных в семенной фонд.

ХОРОШИЕ РЕЗУЛЬТАТЫ
Значительно лучше, чем в про- зательства — получили в расчете

шлом году, работают нынче жи- на одну корову 3.010 килограм-
вотноводы фермы Большие Поля мов молока.

совхоза «Сланцевский», руководит Отличных результатов добился

коллектив фермы Большие Поля и

в улучшении качества молочной
лись роста продуктивности каждой И р 0 ду К ц ИН . з а п месяцев отсюда

коровы по сравнению с тем же пе- на молокозавод поставлено 85,2
риодом прошлого года на 276 ки- процента первосортного молока, а

лограммов молока. И хотя план у в ноя бре — 96,4 процента. И в те-

большепольских животноводов в кущем месяце они сдают государ-

этом году был напряженнее, чем с в основном высокосортную

в прошлом, к 27 декабря они уже 1 |р 0 ду К ц НЮ ,

выполнили не только его, "

которыми опытный бригадир Р. И.
Вишнева. За 1 1 месяцев они доби-

ПЛЕНУМ
ГК ВЛКСМ

27 декабря состоялся пленум

горкома комсомола. С инфор-

мационным сообщением о дея-

тельности бюро горкома комсо-

мола в 1977 году выступил пер-

вый секретарь ГК ВЛКСМ

А. Карпов.

В докладе, в частности, сооб-
щалось, что в течение нынеш-

него года проведено четыре

пленума, два актива, 20 засе-

даний бюро горкома комсомола.

Бюро рассматривало вопросы,

связанные с главными направ-

лениями работы комсомольской
организации, держало под по-

стоянным контролем работу
кружков комсомольского по-

литпросвещения, вопросы про-

изводственной дисциплины, ор-

ганизации свободного времени

молодежи.

В настоящее время, сказал

А. Карпов, главная задача,

стоящая перед комсомольскими

ор|анизациями,— пропаганда и

поддержка инициативы передо-

вых комсомольско-молодежных

коллективов о соревновании за

достойную встречу 60-летия
ВЛКСМ и XVIII съезда

ВЛКСМ. Только в течение 1977
года в районе создано 14 но-

вых комсомольско-молодежных

коллективов.

Большое внимание на засе-

даниях бюро ГК ВЛКСМ уде-

лялось внутрисоюзной работе. В
результате ряды городской ком-

сомольской организации зна-

чительно выросли, снизился

процент задолженности по уп-

лате членских взносов.

На пленуме ГК ВЛКСМ вы-

ступили секретарь комсомоль-

ской организации объединения
«Ленинградсланец» В. Василь-
ев, секретарь комсомольской
организации строительного тре-

ста № 63 В. Тотухов, заготов-

щица-пошивалыцица регенерат-

ного завода В. Разумовская,
секретарь комсомольской орга-

низации совхоза «Аврора»
Е. Киверов, секретарь комсо-

мольской организации филиала
швейного объединения «Маяк».
Г. Евстафьева.

Пленум принял постановле-

ние о проведении XI отчетно-

выборной конференции Слан-
цевской городской организации

комсомола.

НАША
ОБЛАСТЬ

В 1978 ГОДУ
СЕССИЯ

ЛЕНИНГРАДСКОГО

ОБЛАСТНОГО СОВЕТА

27 декабря в Смольном со-

стоялась четвертая сессия Ле-
нинградского областного Сове-
та народных депутатов шестна-

дцатого созыва. Открыл ее

председатель исполкома област-
ного Совета депутат А. Н. Ши-
балов.

Обсуждены вопросы о ком-

плексном плане экономического

и социального развития Ленин-
градской области на 1978 год,

о бюджете области на третий

год пятилетки и об исполнении

бюджета за 1976 год. С докла-

дами выступили заместитель

председателя исполкома обла-
стного Совета, председатель

плановой комиссии депутат

В. И. Машовец и заведующий
областным финансовым отде-

лом депутат В. И. Паротиков.
Содоклад сделал председатель

постоянной планово-бюджетной
комиссии депутат Ю. С. Мар-
ков.

В прениях выступили: депу-

тат П. В. Мансуров предсе-

датель исполкома Выборгского
районного Совета, депутат Вер-
ховного Совета РСФСР, Герой
Социалистического Труда Н, И.
Брашкина — работник живот-

новодства совхоза «Красно-
гвардейский» производственно-

го объединения «Верево», депу-

таты А. И. Шиханова — брига-
дир строительного управления

А1 » 233 треста № 64 Главзап-
строя, А. Павлов — первый
секретарь Волосовского райко-
ма КПСС, Герой Соцналнстн-
ческого Труда Г. И. Панов —

бригадир совхоза «Бугры» про-

изводственного объединения
«Ручьи», В. Н. Бровко —дирек-

тор Кирншского нефтеперераба-
тывающего завода имеин 50-ле-
тия ВЛКСМ. Т. Д. Бунина —

врач Волховской центральной
районной больницы, В. А. Го-
ряшин — начальник областно-
го производственного управле-

ния сельского хозяйства, В. М.
Чистякова — доярка производ-

ственного объединения совхо-

зов «Родина», Ю. Ф. Соловьев
—секретарь Ленинградского об-
кома КПСС.

Областной Совет утвердил

комплексный план экономиче-

ского и социального развития

Ленинградской области на 1978
год.

Утвержден бюджет Ленин-
градской области на 1978 год

и отчет об исполнении бюдже-
та за 1976 год.

Принят перспективный план

работы Ленинградского област-
ного Совета народных депута-

тов.

Областной Совет принял ре-

шение «Об ответственное! м Л'

нарушение общественного по-

рядка на территории Ленин-
градской области».

В работе сессии участвовали

член Политбюро ПК КПСС,
первый секретарь Ленинград-,
ского обкома партии Г. В. Ро-
манов, члены бюро Ленинград-
ского обкома КПСС Б. С. Анд-
реев, Р. С. Бобовиков, В. А.
Неопиханов, Д. П. Носырев,
Г. А. Посибеев.

(ЛенТАСС)

но и

повышенные социалистические обя- А. БЕДОВА.

ИЗВЕЩЕНИЕ
о созыве пятой сессии Сланцевского городского Совета

народных депутатов (XVI созыва)
Рекомендуемая повестка дня:

I. О комплексном плане экономического и социального разви-

тия Сланцевского района на 1978 год. 2. О бюджете города
Сланцы на 1978 год и об исполнении бюджета за 1976 год.

3. Отчет о работе постоянной комиссии по транспорту, дорож-
ному строительству и связи. 4. Информация о ходе выполнения ре-

шения сессии горсовета (2-я сессия XV созыва) от 28 августа 1975
года «О выполнении Закона по здравоохранению предприятиями,
организациями, совхозами и учреждениями». 5. Сообщение депу-

тата избирательного округа № 32 Григорьевой Г. И. о выполнении

ею депутатских обязанностей, решений и поручений Совета и

его органов.

Сессия созывается 10 января 1978 года в 12 часов в малом
зале ДК СПЗ «Сланцы».

Исполнительный комитет горсовета.
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Партком объединения «Лениж радсланец» постоянно прово-

дит учебу секретарей парторганизации и партгрупоргов, оказы-

вает помощь в проведении семинаров. Недавно состоялся семи-

нар партгрупоргов на шахте «Ленинградская». Секретарь парт-

кома Э. Я. Ткаченков (снимок вверху) рассказал его участникам
об организационно-партийном строительстве, секретарь партбю-
ро шахты Н. А. Ерунов (нижний снимок) посоветовал партгру-
поргам, как составлять перспективный и квартальный планы, как

правильно заполнять новый дневник партгрупорга. Партгрупорги
участков №№ 3 и 10 В. И. Баль, А. Ф. Оськин (на средних сним-

ках) рассказали об опыте работы.
Фото Ю. Терентьева.

ОЧЕРЕДНОЕ
ЗАНЯТИЕ

Состоялось очередное занятие в

постоянно действующем семинаре

редакторов, членов редколлегнм

стенных газет предприятий, учреж-

дений, организаций города, а также

рабочих корреспондентов «Знаме-
ни труда».

В этом учебном году в семинаре

занимаются более сорока человек.

В числе их рабочие, служащие,

инженерно-технические работники
регенератного, цементного, молоч-

ного заводов, СУ-322, ремонтно-

строительного участка объедине-
ния «Ленинградсланец», хлебоком-
бината, комбината общественного
питания, районного узла связи,

центральной районной больницы,
филиала швейного объединения
«Маяк», шахт № 3 и «Ленинград-
ская», лесокомбината, производст-

венного объединения грузового ав-

тотранспорта, Северо-Западного
СМУ треста «Севзапметаллург-
монтаж» и других предприятий и

организаций.

Слушателям была предложена

лекция «Социалистическое сорев-

нование — школа политического,

трудового и нравственного воспи-

тания человека», с которой высту-

пил заведующий промышленно-

транспортным отделом горкома

КПСС М. И. Главтузов.
О задачах печати, вытекающих

из материалов октябрьского (1977
года) Пленума ЦК КПСС, докла-

да Генерального секретаря ЦК
КПСС, Председателя Президиума
Верховного Совета СССР тов.

Л. И. Брежнева на седьмой вне-

очередной сессии Верховного
Совета СССР рассказала со-

трудник редакции газеты «Знамя
труда» 3. А. Николенко.

Консультацию о выпуске празд-

ничных номеров стенных газет да-

ла заведующая отделом культуры,

быта, писем и массовой работы
редакции И. А. Перминова.

Дальнейшая программа семина-

ра предусматривает знакомство

слушателей с внешней и внутрен-

ней политикой нашего государства,
с газетными жанрами, органи-

зацией работы редколлегии,

оформлением, версткой газет, об-
мен опытом выпуска стенных га-
зет, разбор практики, помощь

журналистов редколлегиям на ме-

стах и т. д.

О СТАТЬЕ 103 Конституции выступая на сессии городского Со-
^ СССР сказано; «В своей дея- вета, «Хозяин» площадки нашел-

тельности депутат руководствует- ся, ее привели в порядок,

ся общегосударственными интере- На заседания депутатской груп-

сами, учитывает запросы населения пы, на встречи с ' избирателями
избирательного округа, добивается приглашают руководителей пред-

претворения в жизнь наказов из- приятии, учреждений, расположен-

бирателей». ных на территории депутатской
Уже из этих строк Основного группы. Это помогает находить и

Закона страны становится ясным, решать жизненно важные пробле-
что работа депутата в избиратель- мы. Так, на одном из заседаний
ном округе, население которого он управляющая домами А. И. Сер-
представляет в Сове-
те, — главная точка

приложения его сил.

А в основе ее — опо-

ра на актив из числа

тех, кто живет в ок-

руге.

Однако как бы ни

был активен депутат,

как бы ни был он тес-

но связан со своими

избирателями и обще-
ственными самодея-

тельными организа-

циями населения, есть

проблемы, которые

ему не под силу ре- ■

шить одному. Развитие
листической демократии

БУДНИ
ДЕПУТАТСКОЙ
ГРУППЫ
Основной Закон мивет, действует

социа-

выдви-

нуло такую организационную фор-
му деятельности избранников на-

рода, как депутатская группа.

геева попросила помочь в ремонте

фасада дома на углу улиц Ленина
и Кирова. По настоянию группы

фасад отремонтировали.

- - Как-то газета уже рассказыва-
Объединяясь в нее, депутаты изби- 0 ц ^ Бойцове. И с первых

рательных округов определенного С лд В он сказал: «А стоит ли обо
микрорайона города сообща реша- ыне? у же не ра з писали „» в до-

ют многие вопросы, координируют казательство он принес вместе с

свои действия, обмениваются опы- планами своей работы и депутат-

том. Наглядно убеждаешься в

этом, знакомясь с депутатской
группой, руководимой 3. В. Ми-
хайловой и В. И. Бойцовым.

скои группы организационные де-

ла, которые он активно решает

как заместитель руководителя, две

газетные вырезки с рассказами о

его работе. Не принес Валентин
Иванович только дневник депута-

та. А ведь каждому из народных
зала при нашем разговоре руково- избранников после очередных вы-

дитель группы Зинаида Васильев- боров вручили аккуратную типо-

на Михайлова, — у него опыта графским способом изготовленную

— Пусть расскажет об этом Ва-

лентин Иванович, — сразу же ска-

больше. книжку, в которой им рекомендо-

вано оставлять пометки о сделан-

ном.

— . Записывал, а потом перестал,

- говорит депутат. — Никто не

Сразу же после избра'ния депу-

татом В. И. Бойцов пошел на

свой участок. Он был для депута-

та новым, следовало познакомить-

ся с избирателями, побеседовать с интересовался нашими записями.

ними, узнать их просьбы, пожела- д й

1 А может быть, действительно,
НИ л .

стоит время от времени загляды-

Встретились во дворе дома № 7 вать в дневники депутатов? Пра-
на Банковской улице. Просьб бы- во же, там можно найти интерес-

ло много. Одну из них — помочь ные материалы для обобщения
улучшить прием телевизионных практики, размышления над фак-
программ — решил сам, узнав в тами нашей динамичной жизни,

узле связи, что усилители в доме Интересен такой, к примеру,

установили и для подключения ан- факт из жизни этой депутатской

тенны нужны лишь заявления группы. Обсуждала она на заседа-

живущих в доме. Другую просьбу нии информацию депутата Н. Ф.

не под силу было решить одному: Нечаева — председателя совета

избиратели всех ближайших домов опорного пункта № 2. Отметили,

возмущались беспорядками, воз- ч Т о в микрорайоне участковый ин-

никшими на Банковской улице спектор отдела внутренних дел и

после открытия двух пивных ларь-, добровольные народные дружины

ков и специализированного винно- работают с неблагополучными

го магазина. Вместе с группой и семьями и отдельными людьми,

как заместитель председателя по- взятыми на учет, ведут патрулиро-

стояннон комиссии городского Со- вание. А вот сам совет не работа-

вета по социалистической закон- ет. Его председатель с таким кате-

ности и охране общественного по- горичным выводом не соглашался,

рядка В. И, Бойцов не раз обра- но в доказательство обратного ни-

щался в горисполком. В конце чег0 привести не смог: не было

концов были закрыты два пивных дая<е плана , работы. Будь что-то,

ларька, расположенные рядом с отраженное на бумаге, тогда и

винным магазином. разобраться, проверить не стоило

Много хлопот депутату достави- особого труда.

ла третья просьба избирателей — 0-

заасфальтировать один из участ-

ков территории в районе вокзала. .

Куда бы он ни обращался, всюду ским делам - А они У Г РУ ППЫ есть '
отвечали, что это не их участок. И. СТЕПАНОВ,
Тогда депутат рассказал об этом, обществ, корр.

активности депутатских

групп судят по живым практиче-

ПАРТИЙНАЯ ЖИЗНЬ:

ПРАВО НА КОНТРОЛЬ

Предмет
разгоеора-

неритмичность
Рост объема производства на

заводе «Сланцы» за 11 месяцев

текущего года по сравнению с

соответствующим периодом

прошлого года составил 6 про-

центов, производительности

труда — 8,1 процента.

Несмотря на эти неплохие

показатели, трижды в 1977 году

предприятие не выполняло план

реализации продукции. Ве-
лики потери рабочего времени

от прогулов и травматизма.

Причины неритмичной хозяй-
ственной деятельности пред-

приятия стали предметом

серьезного разговора на очеред-

ном заседании парткома завода.

Доклад о работе администра-

ции завода по изысканию ре-

зервов производства и повыше-

нию эффективности использова-

ния основных производствен-

ных фондов сделал директор

предприятия Ю. И, Белении.
Его дополнили инженер отдела

техники безопасности Л. М.
Амелина, главный энергетик

К. Г. Егоров, начальник произ-

водственного отдела Б. Я. Зу-
барев, главный инженер А. П.
Виноградов, главный механик

И. И. Краснов, старший инже-

нер отдела главного энергетика

С. И. Хотеев.
Партком отметил медленное

снижение удельного веса руч-

ного труда на вспомогательных

и подсобных работах. Автома-
шины, автокраны используют-

ся недостаточно полно.

Из-за нехватки материалов,

запчастей, техники, из-за не-

достаточной организации тру-

да в отдельных цехах не

полностью используется рабо-
чее время.

Партийный комитет завода

«Сланцы» своим постановлени-

ем обязал администрацию, се-

кретарей парторганизаций це-

хов, председателей цехкомов

профсоюза улучшить работу по

всемерному повышению эффек-
тивности производства. Дирек-
тору завода предложено соста-

вить план мероприятий по уст-

ранению недостатков и принять

меры для его выполнения. По-
становление парткома обязыва-
ет также профсоюзные органи-

зации цехов и установок уси-

лить работу по укреплению тру-

довой дисциплины, улучшению

условий труда, распростране-

нию передового опыта, а ко-

митет ВЛКСМ и цеховые ком-

сомольские организации — при-

нять^ активное участие в борь-
бе за улучшение использования

основных производственных

фондов. Партком обязал хозяй-
ственных руководителей, глав-

ных специалистов внедрить в

1978 году систему бездефект-
ного труда.

М. ДМИТРИЕВ.

В ГОРКОМЕ НИ СЕРЬЕЗНЫЕ НЕДОЧЕТЫ
Сланцевский завод по ремон-

ту радиотелевизионной аппа-

ратуры обеспечивает ремонт

цветных и черно-белых телеви-

зоров, радиоприемников, -запи-

сывающей и проигрывающей
аппаратуры, принадлежащей
жителям Сланцевского и Кин-
гисеппского районов. Завод
имеет четыре филиала, из них

два в Сланцах, по одному в

Кингисеппе и Ивангороде. За-
водом проводится определенная

работа по повышению качест-

ва ремонта и надежности в ра-

боте радиотелевизионной аппа-

ратуры, по сокращению сроков

гарантийного и платного ре-

монта.

Вместе с тем проверка горко-

ма НК вскрыла серьезные недо-

статки в деятельности пред-

приятия. Медленно, например,

решается проблема расширения

сети мастерских в городах и

на селе в Сланцевском и Кин-
гисеппском районах. Из имею-

щихся мастерских в двух — в

Сланцах на улице Кирова, 27
и в Кингисеппе на улице Теат-
ральной, 9 — производствен-

ные помещения не отвечают

самым элементарным санитар-

ным требованиям. Из-за стес-

ненности и малых производст-

венных площадей есть случаи

отказа приема радиотелевизи-

онной аппаратуры в ремонт от

населения города Сланцы.
Контрольно - измерительная

аппаратура в мастерских ус-

таревшая, она не обеспечивает
совершенную настройку радио-

аппаратуры.

Неудовлетворительно обслу-
живаются телевизионные антен-

ны коллективного пользования.

Техническая учеба, направ-

ленная на повышение квалифи-
кации радиомехаников зайода,

проводится недостаточно, что

отрицательно сказывается на

повышении их разрядов, а,

следовательно, и на качестве

ремонта. Об этом свидетельст-

вуют и случаи повторных ре-

монтов радиотелевизионной ап-

паратуры.

Прогрессивная форма — або-
нементное обслуживание цвет-

ных и черно-белых телевизоров

внедрена в городе и на селе.

Однако из-з^ нехватки запас-

ных частей, особенно для уста-

ревших марок телевизоров, ме-

сяцами не выполняются заказы,

на что есть справедливые на-

рекания.

Горком НК отметил и другие

недостатки в деятельности за-

вода.

В своем постановлении коми-

тет народного контроля наме-

тил пути устранения выявлен-

ных упущений и недостатков.
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Депутаты За- ДЕПУТАТЫ И ЖИЗНЬ
гривского сельско-

"аГн'и^Г О ЗИМОВКЕ СКОТА
мовки скота. Сдо-
кладом выступил председатель ис- На ферме Загривье грязно в

полкома сельсовета И. А. Чижов, подсобных помещениях. Мало вни-

с содокладом — председатель по- мания уделяется там наглядной
стояннои комиссии по сельскому агитации, отсутствует экран иро-

хозяйству Совета, бригадир фер- ведения санитарных дней, с за-

мы Степановщина В. Н. Ермолае- позданием заполняется табель по-

ва. казателей на|оев молока.

В прениях по докладам приня- Н а сессии отмечалось также,
ли участие Г. Ф. Лахно — дирек- что неэффективно работают депу-
тор совхоза «Сланцевский», В. Г. татские посты на ферме, санитар-
Ефимова — техник-осеменатор, но-ветеринарная комиссия.
О. Н. Евсеева— ветсанитар, В. П. По обсуждаемому вопросу при-

Трофимова — пенсионерка, Д. Э. нято решение, обязывающее брига-
Кутсар — бригадир фермы За- диров животноводства ввести
Г р ИВЬе1 строгий учет кормов, рационально

использовать и обеспечить под-
Выступающие отметили, что в готовку к скармливаниЮ1 нала дИТЬ

совхозе не все сделано для успеш- регулярную прогулку скота на

ного проведения зимовки скота, ферме Степановщина, регулярно

Плохо подготовлены к зиме жи- завозить подстилочный торф,
вотноводческие помещения. Не на Руководству и специалистам

всех фермах проводится подготов- совхоза, работникам животновод-

ка кормов к скармливанию, не за- ства, депутатам необходимо при-

париваются солома и сенные от- нять меры для успешного проведе-

ходы на фермах Степановщина и ния зимовки скота и обеспечения
Втроя. выполнения плана юбилейного го-

В сложных условиях работают да Десятой ™етки ™ производ-
телятницы. Помещение, где содер- ству и проДаже продукции живот-
жится молодняк, практически к новоД с,гва -

зиме не подготовлено: стекла вы- В работе сессии приняла уча-

■биты, несвовременпо завозится об- стае инспектор по заготовкам

рат, низкого качества корма. В
итоге за ноябрь получен среднесу-

точный привес ниже планового.

К. П. Антонова.

Н. АФАНАСЬЕВА,
инструктор горисполкома.

10-ТЫСЯЧНЫЙ
ПОСЕТИТЕЛЬ

22 декабря на постоянно дей-

ствующую выставку в клубе

авиамоделистов во Дворце

культуры завода «Сланцы»
пришел десятитысячный посети-

тель. Им стал заведующий от-

делом культуры Ленинградского

облисполкома Л. Трофимов,

На выставке — интересный
рассказ о героях-земляках, до-

стижениях ребят, галерея луч-

ших представителей молодежи

всех поколений, которые были
участниками широко известного

клуба авиамоделистов.

В. ДМИТРИЕВА.

Восемьсот самодеятельных ар-

тистов из города Кохтла-Ярве

участвовали в традиционных днях

культуры в Сланцах. Кохтла-ярве-

ские самодеятельные артисты вы-

ступали на сценах городских куль-

турных учреждений, на селе. Пер-

вый раз друзей из Эстонии прини-

мали в новом Доме культуры ста-

ропольцы, встретив их хлебом-
солью, устроив после концерта чае-

питие с пирогами.

НА СНИМКАХ: мужская груп-

па хора «Каэвур», она открывала

заключительный концерт в Доме
культуры горняков; танцевальный
коллектив «Современник» Дома
культуры имени В. Кингисеппа ис-

полняет хореографическую компо-
зицию «Мы — кохтла-ярвесцы».

Фото Ю. Терентьева.

НТО ИЗ ПОВАРОВ
ЛУЧШЕ?

Столовая деревни Выскатка.
Посетители здесь сегодня не-
обычные; это повара столовых

совхозов «Старопольский»,
«Аврора», «Сланцевский», до-

школьных сельских учреждений.
Им предстоит продемонстриро-

вать свое кулинарное мастер-
ство, поучиться у других секре-

там кухонного дела.

Почему конкурс проходил в Вы-
скатке? Предприятие это —ведущее

в районе и по качеству обслужи-
вания, и по санитарному состоя-

нию. Да и помещение позволяет

принять больше гостей.
И вот повара встали за рабочие

места. Всем было дано задание

приготовить блюда одного и того

же меню. Работникам совхозных

столовых — солянку по-домашне-

гму, отбивную котлету со сложным

Ггарниром, говядину духовую, яб-
локо в кляре. Повара столовых

дошкольных учреждений готовили

щи из свежей капусты, тефтели в

молочном соусе, витаминный са-

лат и мусс клюквенный.
Жюри, а в состав его вошли

заместитель генерального директо-

ра объединения «Родина» Н. А.
Кухарев, директор столовой № 7
комбината общественного питания

Л. И. Волкова, заведующая сто-,

ловой совхоза «Аврора» Е. П. Аб-
рамова, товаровед райпо Л. С.
Федорова, внимательно следило за

работой поваров.

Трудно было определить луч-

ших. И тем не менее веду-

щее место среди работников сель-

ских столовых заняла повар сов-

хоза «Аврора» Р. Е. Селышева.
3. М. Савина, которая представ-

ляла коллектив детсада-яслей сов-

хоза «Старопольский», заняла пер-

вое место в другой группе сорев-

нующихся.

По итогам конкурса повысила

свой разряд с четвертого на пятый
Р. Е. Селышева. Третий разряд

был присвоен поварам совхоза

«Старопольский» Л. П. Кузнецо-
вой, садиков: совхоза «Сланцев-
ский» — А. В. Катышевой, совхо-

за «Родина» — А. И. Алексеевой,
'"совхоза «Аврора» — Л. М. Муш-
таевой, занявшей второе место.

Победители районного конкурса

станут участниками областного
конкурса поваров.

Т. ТОПЧАНЮК,
инженер общественного пита-
ния производственного объ-
единения «Родина».

ИЗ РЕДАКЦИОННОЙ ПОЧТЫ

В УЧЕБНОМ ПУНКТЕ
За прошедший год получили

новую специальность или по-

высили квалификацию 805
рабочих, ИТР и служащих раз-

личных предприятий города и

района.

Услугами учебной базы поль-

зовались 13 организаций горо-

да: предприятие «Тепловая
сеть», специализированное рем-

стройуправление № 6, горэлек-

тросеть, домоуправление № 1,
хозрасчетный ремонтно-строи-

тельный участок, филиал «Лен-
облводоканала», центральная

больница, торг, комбинат обще-
ственного питания, шахты —

«Ленинградская», имени С. М.
Кирова, хлебокомбинат, сланце-

перерабатывающий завод

«Сланцы». В совхозах «Слан-
цевский», «Осьминский», «Ста-
ропольский», «Родина» и «Ав-
рора» повысили квалификацию
192 шофера.

Обучение проводили 29 пре-

подавателей - совместителей —

руководящие инженерно-техни-

ческие работники города и рай-

она, а также врачи санэпид-

станции, Занятия в группах бы-
ли организованы без отрыва от

работы, в помещении учебно-
опорной базы и непосредствен-

но на предприятиях города и

в совхозах района.

Наряду с групповым мето-

дом повышения квалификации
рабочих, распространением н

внедрением в производство пе-

редового опыта, на предприя-

тиях коммунального хозяйства
работало пять школ. Как в

группах, так и в школах, кро-

ме технических вопросов, боль-
шое внимание уделялось поли-

тико-воспитательной работе.

План обучения кадров на

1978 год утвержден в количе-

стве 850 человек. Кроме того, с

будущего года Сланцевская
учебно-опорная база будет ку-

рировать обучение кадров в

Кингисеппе и Нвангороде.

Л. ЗАГЕР,
руководитель учебно-опор-
ной базы УКХ горисполко-

ма.

ГОРОД ТВОЙ -ЗАБОТЬСЯ О НЕМ

СВОЙ СОР— НА ОБЩИЙ ДВОР?
Мы занимаемся ремонтом

дорог, следим за чистотой

Придорожных канав, в об-

щем, создаем удобства во-

дителям автотранспорта и пе-

шеходам, Свою работу стараем-

ся делать хорошо. Однако нет-

нет да можно увидеть грязные

канавы, как, например, на ули-

це Загородная. Жильцы устро-

или здесь свалку мусора, объ-
ясняя это тем, что к ним не

ходит мусоровоз.

От улицы Загородной до по-

селка первого района шахты

«Ленинградская» канавы зава-

лены ветками яблонь, груш,

слив, кустами смородины, кры-

жовника. Жители индивидуаль-

ных домов и владельцы кол-

лективных садов, ухаживая за

своими участками, весь мусор

сбрасывают в канавы, считая

это в порядке вещей. На
наши замечания отвечают: вы

дорожная служба, вы и обяза-
ны убирать. Такое повторяется

из года в год. Мы убираем
придорожные канавы весной и

летом, а порядка по-прежнему

нет.

Наша служба предназначена

вовсе не для того, чтобы уби-
рать за каждым нерадивым

жильцом. Заботиться о чисто-

те города —обязанность каждо-

го, кто в нем проживает. Кусты
и ветки вовсе не обязательно
нести или везти в канаву, их

можно сжечь прямо в саду, по-

лучив таким образом прекрас-

ное калийное удобрение.

Н. СИЛИНА,
работница службы благо-
устройства УЖКХ объеди-
нения «Ленинградсланец».

Д ВОСКРЕСЕНЬЕ, 28 августа, Такого неуважения хмельной Ар-
к янтпйипнпй пртянпнкр лЧа. кадий Г, также перенести не смог,

тем более, что это случилось в

присутствии женщины, и он слег-

ка, так сказать, символически, уда-

рил молодого человека по лицу.

В свою очередь Соколов позвал на

хотя обе помощь дружков, и четверо мо-

лодых набросились на двух взрос-

ПРЕСТУПЛЕНИЯ
МОГЛО НЕ БЫТЬ

По следам неопубликованных писем

Наступают дни зимних каникул школьников. Многих ребят ин-

тересует, «ак будет работать в эти дни стадион «Шахтер».
Разьяснение дает директор стадиона Н. РОМАНОВ; «Каток

на стадионе «Шахтер» во время зимних каникул будет работать
с И до 17 часов бесплатно. С 17 до 22 часов будет взиматься

плата. Зо время работы платного катка будут открыты отапли-

ваемые раздевалки, будет звучать музыка. Выходные дни на

катке — понедельник и вторник».

к автобусной остановке «За-
готзерно» с разных сторон при-

ближались две компании. Одна
полностью состояла из молодежи,

в другой были люди вполне взрос-

лые. Компании вели себя совер-

шенно благопристойно,
были навеселе.

Молодежь пред-

ставляли четыре

человека: Соколов,
22-х лет, уволен-

ный в запас из ар-

мии летом этого

года, но еще не

устроившийся на —

работу (до призы ВИНО ВИНУ ТВОРИТ
ва трудился на  

тароре м о н т н о м

участке и там оставил о се- лых и избили их так, что те оста-

бе добрую память); его со- лись лежать, а парни спешно убе-
сед по дому Станислав Ки- жали. В результате избиения Ар-
чулкин, 17-ти лет, рабочий ПТУ кадий Г. 17 дней провел на боль-
объединения «Ленинградсланец» ничной койке.
(отец трудится на шахте «Ленин- 9 сентября Юрия Соколова и

градская», в семье нет ни суди- Станислава Кичулкииа взяли под

мых, ни пьяниц); Эдуард Честней- стражу, а Сергея Семенова 23
шин, .учащийся СГПТУ-215 сентября арестовали в Ленингра-
(в семье также нет судимых и де. С несовершеннолетнего Эдуар-
пьяниц, школа № 5, где он учился да Честнейшина была взята

раньше, характеризует его поло- подписка о невыезде.

жительно, так же как и СГПТУ). На днях Сланцевский городской
Четвертый член компании — Сер- народный суд рассмотрел это дело,

гей Семен'ов, 19-тй лет, Ленинград- Преступление было доказано, об-
ский житель, работает в таксомо- виняемые полностью признали

торном объединении, также имеет свою вину и искренне раскаива-

положительные характеристики. лись. Уголовный кодекс РСФСР
Другая группа состояла из лю- предусматривает наказание за

дей уже немолодых. Это были — злостное хулиганство в виде ли-

шахтер Аркадий Г. и двое педаго- шения свободы сроком до пяти

гов —Екатерина Е. и Михаил М. лет. Однако народный суд счел

Они возвращались домой с вече- возможным применить в данном

ринки, где праздновали день рож- случае более мягкие наказания,

дения. принимая "во внимание, что право-

Молодежь пришла к остановке нарушители молоды, ничем себя
раньше. Соколов вошел в павиль- в прошлом не скомпрометировали,

он и, почувствовав, что ему жар- хорошо характеризуются с мест

ко, снял пиджак, положив его ря- работы и учебы, честно признались

дом на скамейку. В это время в в совершенном и искренно раская-

павильон вошла и вторая компа- лись. Инициатор избиения Юрий
ния. Аркадию Г. поведение Соко- Соколов по приговору суда на-

лова показалось неприличным, и правлен на два года на стройки
он вполне корректно сделал тому народного хозяйства, Честнейший
замечание. Самолюбие нетрезвого и Семенов осуждены условно с

Соколова не вынесло самого фак- установлением испытательного

та укоризны от незнакомого чело- срока и передачей на перевоспита-

века, и он ответил грубой бранью, ние коллективам, возбудившим об
этом ходатайство. К КичулкиНу
применена амнистия.

С обвиняемых будет удержано в

пользу потерпевшего Аркадия Г.
120 рублей в возмещение потери

зарплаты и в пользу центральной
районной больницы 136 рублей — в

возмещение затрат на лечение по-

терпевшего.

Н. ДУБРОВИН,
общественный помощник про-

курора.



Но р р е о-

понденты

ТАСС и АПН

сообщают...

„АЭРОФЛОТ"
ВТОРУЮ сотню

— Совершил посадку самолет

«Аэрофлота», выполняющий рейс
СУ-3]5 по маршруту Москва —

Ныо-Порк...

Объявлено было на добротном
русском языке, настенные часы по-

казывали московское время. Слы-
шать родную речь на .краю Стра-
ны кленового листа было непри-

вычно и оттого это особенно вол-

новало.

В маленьком, уютном здании

аэропорта Гандер в провинции

Ньюфаундленд — оживление. Офи-

циальным лицам и журналистам,

проделавшим ради знаменательно-

го события неблизкий путь, не

терпится попасть на летное поле.

Там уже подруливает к стоянке

Ил-62 с номером 86621 на крыль-

ях и борту. Подкатывает трап, и

по нему сходит первый пассажир.

Вдвоем с Л. Геттлом, президен-

том крупнейшей в Северной Аме-

рике компании по обслуживанию

самолетов «Эллайд авиэйшн сер-

вис», они разрезают символиче-

скую ленту. Регулярные полеты

«Аэрофлота» с посадкой в Нью-

фаундлендском аэропорту откры-

ты!

В годы второй мировой войны

Гандер служил перевалочной ба-

зой для ВВС Англии, США и Ка-

нады. В иные дни отсюда подни-

малось до трехсот бомбардиров-

шиков и транспортных самолетов,

чтобы, преодолев Атлантику, всту-

пить в бой с фашистами.
Здесь же в военную нору

Джеймс впервые встретился с Ан-
дреем Андреевичем Громыко. Бу-
дущий министр иностранных дел

СССР останавливался в Ганде-
ре по пути в Вашинтгон, где он

тогда возглавлял Советское по-

сольство. С особой задушевностью

Джеймс вспоминает своп встречи

с Леонидом Ильичем Брежневым.
Четыре года назад Генеральный
секретарь ЦК КПСС был гостем

Ньюфаундленда по пути на Кубу
и обратно.

Словом, Гандер нашими летчи-

ками обжит давно. Но то были
сиециальные, эпизодические рейсы.
Теперь же самолеты «Аэрофлота»
станут приземляться здесь регу-

лярно. Со 2 января в Гандере бу-
дут останавливаться для заправ-

ки и отдыха экипажа воздушные

лайнеры, летящие по маршруту

Москва — Гавана. А еще через три

месяца но тому же авиапути пой-
дут рейсы Москва —Мехико.

— Заходы в Гандер позволят

существенно сократить летную ди-

станцию между нашей столицей и

Западным полушарием, — сказал

представитель «Аэрофлота» в Ка-
наде С. Богданов. — Скажем, до

Гаваны Пл-62 теперь сможет до-

бираться на два с половиной часа

быстрее. Нам это сэкономит топ-

ливо, пассажирам — время. Сверх-
дальние перелеты станут менее

утомительными.

Здешние газеты иодсчитали:

ввод только трех регулярных рей-
сов «Аэрофлота» — это почти

пятьсот посадок в год.

«Открытие регулярных авиали-

ний, — отметил чиновник депар-

тамента «Транспорт оф Канада»

ОТКРЫВАЕТ
Днк Лейн, — подведет более на-

дежную базу под бизнес, от ко-

торого на 90 процентов зависит

благополучие этого края».

В Ньюфаундленде в большей

степени, чем в любой другой про-

винции Канады, остра проблема

безработицы. По только что опуб-

ликованным данным, практически

каждый шестой трудоспособный

житель этой провинции не может

найти применения своим силам н

знаниям.. Уровень занятости здесь

вдвое ниже общенационального.

Потому-то к этой теме вновь и

вновь возвращался министр про-

мышленности Ньюфаундленда

Джон Лэндриген, специально при-

бывший в Гандер на церемонию

открытия новой авиалинии.

— Гандер кормит и себя, и при-

мерно полсотни других городов и

поселков. Для работы в аэропор-

ту сюда ежедневно съезжаются

люди, живущие за сто, а то и

больше километров. Ввод регуляр-

ных рейсов «Аэрофлота» — весь-

ма существенное подспорье для

экономики всей нашей провинции.

Пока ждали прибытия самолета,

Джек Джеймс с гордостью пока-

зывал своп владения. Привел ме-

ня в музей, посвященный пионе-

рам полетов через Атлантику.
Именно из Ньюфаундленда 14
июня 1919 года на допотопной по

нынешним понятиям машине стар-

товали капитан британских ВВС
Джон Олкок и- лейтенант Артур
Браун, чтобы через 16 часов 12
минут героями приземлиться на

поле под ирландским городом

Клифденом.

Это — прошлое. Мой же энер-

гичный гид весь в планах на бу-

дущее.

— Аэропорт выглядит не столь

нарядно и торжественно, как по-

лагалось бы по такому случаю, —

извиняющимся тоном говорит

Джеймс, — да что поделаешь:

спешим к весне закончить его ре-

конструкцию. Становится тесен! Я
считаю, что у Гандера прекрасное

будущее. Уверен: вслед за «Аэро-
флотом» сюда потянутся и другие

авиакомпании.

— Я особенно рад, — добавил
он, — что теперь в Гандере будет
процветать сугубо мирный бизнес,
и счастлив, что наш аэропорт вне-

сет еще больший вклад в благо-
родное и важное дело укрепления

отношений между канадским и

советским народами.

Советский Союз и Страна кле-

нового листа связаны регулярны-

ми авиарейсами с 1966 года. За

истекшие 1 1 лет между «Аэрофло-

том» и «Эйр Канада» сложились

прочные деловые отношения.

— Многие не без оснований счи-

тают, что авиационные связи —

чуткий барометр общего уровня

межгосударственных отношений, —

подчеркнул С. Богданов. — Начало
регулярных полетов через Г аидер

нельзя расценивать иначе как при-

знак дальнейшего укрепления со-

ветско-канадских контактов. Зна-
менательно, что маршрут Москва
— Гандер — Нью-Йорк, открыл

вторую сотню международных

авиалиний «Аэрофлота».

А. ПАЛЛАДИИ,
собств. корр. АПН.

Оттава.

СВИДЕТЕЛЬСТВУЕТ

ПРЕССА

ЭКСПЛУАТИРУЮТ

Агентство печати Новости
предлагает вниманию чита-

телей статью, опубликован-
ную газетой американских

коммунистов «Дейли уорлд».

«Уровень детской преступно-

сти был бы значительно ниже,

если бы мы позаботились о

том, ч^обы подростки все силы

отдавали работе. Безделье —

одна из основных причин пре-

ступности».

Это заявление в духе рабо-
владельцев XIX века было сде-

лано американским сенатором

Марком Хэтфилдом в ходе де-

батов по поводу изменений в

законе, определяющем допусти-

мый возраст при приеме на ра-

боту. Сенатор, выступавший за

«более широкое привлечение

детей к работе», был не одинок.

Конгрессмены Р. Пэквуд,
Э. Маскин, У. Хэтауэей, высту-

пая в защиту поправки, позво-

ляющей 10 — 12-летним ребятам
работать в летний период в

сельском хозяйстве, нарисовали

идиллическую картину своего

детства, когда они собирали
клубнику и картошку на соб-
ственной ферме.

Однако министр труда США
Рэй Маршалл имеет на этот

счет "другое мнение. «Сельское
хозяйство, — пишет он в офи-
циальном письме в сенат, — яв-

ляется сейчас крайне рискован-

ной отраслью экономики. Де-
ти, работающие в поле, подвер-

жены опасности отравления хи-

микатами и получения травм

от сельскохозяйственной техни-

ки».

Активно выступает против

привлечения детей к полевым

работам Объединенный проф-
союз сельскохозяйственных ра-

бочих. В опубликованном не-

давно призыве его председатель

С. Чавес писал: «Сотни тысяч

маленьких американцев в воз-

расте до 14 лет вынуждены

трудиться на полях, потому что

алчные предприниматели отка-

зываются платить их родителям

заработок, обеспечивающий
прожиточный минимум...

На рассмотрении сената на-

ходится также предложение о

введении для детей заработ-
ной платы ниже минимальной.
И у него нашлись адвокаты.

Г уверовский институт при

Стэнфордском университете в

Калифорнии выпустил недавно

брошюру «Молодежь и безра-
ботица». Ее автор профессор
Вальтер Уильяме доказывает,

что федеральные и государст-

венные законы о минимальной
заработной плате должны быть
полностью отменены.

Обратимся к статистике: в

последние годы в США безра-
ботица среди молодежи растет

в пять раз быстрее, чем среди

людей старше 25 лет. В особо
тяжелом положении находится

«цветная» молодежь. Только по

официальным данным, работу
не могут найти 40 процентов

«цветных» юношей и девушек

в возрасте от 16 до 19 лет.

С помощью измененного за-

кона власти пытаются решить

проблему, вылившуюся в кри-

зис целого поколения. Если по-

правки будут приняты, пред-
приниматели получат резерв

сверхдешевой рабочей силы,

который они смогут использо-

вать в борьбе против таких

боевых организаций трудящих-

ся, как Объединенный профсо-
юз сельскохозяйственных рабо-
чих.

Прогрессивная обществен-
ность США требует коренного

решения проблем безработицы
на демократической основе..

(АПН)

Редактор

Г. Г. МАНКУНИ

Антонине Кузьминичне
ГУСЕВОЙ

Милай мамочка! Поздравляем
те'бя с днем рождения." Желаем
крепкого здоровья, счастья, дол-

гих лет жизни.

Светлана, Виктор.

Т елевидение

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ПЯТНИЦА, 30 ДЕКАБРЯ

9.30 — «Праздник * непослуша-

ния». Мультфильм. Цв. тел. 10.20

— Концерт. Ца. тел. 10.50 —

«Конек- Горбунок». Фильм-кон-

церт. Цв. тел. 14.30 — К 55-летию

образования СССР. «По родной

стране». Кинопрограмма. Цв. тел.

15.30 — Фильм — детям. «Большой

трамплин». Художественный
фильм. 16.45 — «Москва предново-

годняя». Цв. тел. 17.15 — «Отзо-
витесь, горнисты!». Цв. тел. 18.15

«В каждом рисунке — солнце».

Цв. тел. 18.30 — Эстрадное обо-
зрение. Цв. тел, 19.25 — Премье-
ра телевизионного художественно-

го фильм «Нос». Цв. тел. 21.00 —

«Время». 21.30 — Международная
встреча по хоккею. Команда ВХА
«Виннипег джетс» — сборная
СССР. Цв. тел. 23.20 — «Танце-
вальный зал», Цв. тел.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

ПЯТНИЦА, 30 ДЕКАБРЯ

9.00 — (Программа передач. 9.05

— «Полесские горизонты». Доку-

ментальный фильм. 15.15 — Про-

грамма передач. 15.20 — Коротко-

метражный фильм «Острожно, Ии-

нико». 16.45 — «На родине белых

медведей». Телефильм. 17.00 —

«Концерт камерного оркестра Ка-

захского комитета по телевидению и

радио». Музыкальный фильм. 17.20

— «Союз равноправных». 17,50 —

Новости. Вечерняя программа.

18.15 — «Актуальная камера» (на

русском языке). 18.30 — М. Му-

соргский — «Сцена из оперы «Бо-
рис Годунов». Телефильм. 18.40 —

«В кругу семьи». 19.00 — «Чело-
век и его учитель». 19.30 — «Юпи-
тер». 20.00 — «Детский экран».

«Новогодний календарь». 20.15 —

«Спецвыпуск актуальной камеры».

21.30 — На экране — «Эстонский
телефильм». Музыкальный фильм
«Звучащие берега». 22.00 — Ре-
клама. 22.15" — «Театральный ве-

чер». А. Кристи —«Десять негров».

Спектакль Государственного ТЮЗа
ЭССР,

Кино
ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.

29 декабря — для детей. Мульт-
сборнпк № 29 «Зайчишка заблу-
дился». Начало в 15 часов.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 29 де-

кабря — «Это случилось в празд-

ник». Начало в 10, 11.50, 14.20,
18, 19.50, 21 час 40 мин. Для де-

тей. «Синяя птица». Начало в 16
часов 10 минут.

КЛУБ «ШАХТЕР». 29 декабря—
«Романс за крону». Начало в 18,
20 часов.

В МАГАЗИН
«КУЛЬТТОВАРЫ»

(ул. М. Горького, дом № 3)

поступили в продажу

цветные телевизоры «Раду-
га-716» по цене 680 рублей.

2—1

СЛАНЦЕВСКАЯ
НЕФТЕБАЗА

СООБЩАЕТ

что до изготовления штам-

пов для талонов на нефтепро-
дукты разрешается с 1 января

1978 года проставлять на об-
ратной стороне талона по-

прежнему круглую печать пред-
приятия и дополнительно циф-
ру в левом верхнем углу об-
ратной стороны талона — 1, 2,
3, 4, указывающую квартал

действия талонов, выданных

водителю.

Размер цифр должен соответ-

ствовать артикулу М0-105-01-
13, т. е. иметь высоту 20 мм

и ширину 9 мм. Набор цифр,
можно приобрести в магазинах

канцелярских товаров или из-

готовить самостоятельно.

2—2

К СВЕДЕНИЮ
ПОКУПАТЕЛЕЙ!

На основании разрешения ис-

полкома Сланцевского город-

ского Совета народных депута-

тов за № 0-379 от 3 октября
1977 года магазин № 25, распо-

ложенный по ул. Свердлова,
дом № 26, с 1 января 1978 го-

да будет работать по следую-

щему режиму: с 11 до 20 часов

с обеденным перерывом с 14
до 15 часов. Выходной день —

воскресенье.

ГОРТОРГ.
2—2

ЛЕНИНГРАДСКОЕ
ШВЕЙНОЕ

ОБЪЕДИНЕНИЕ «МАЯК»

ОБЪЯВЛЯЕТ

ДОПОЛНИТЕЛЬНЫЙ

НАБОР

девушек в возрасте 15 — 18
лет с образованием 8 — 10 клас-

сов для обучения в профессио-
нально-техническом училище.

После завершения учебы пре-

доста'вляется работа в Слан-
цевском филиале ЛШО «Маяк».

Лимитированная прописка в

Ленинграде на время учебы
разрешается у родственников

или знакомых. ■

За направлением обращаться
в Сланцевский филиал ЛШО
«Маяк».

2—2

СЛАНЦЕВСКОМУ ХРСУ

срочно требуются

АВТОКРАНОВЩИК на кран
К-51,

ЭЛЕКТРО-
ГАЗОСВАРЩИК.
Оплата труда повременно-

премиальная. Телефоны 2-23-48,
2-25-34.

3-2

СЛАНЦЕВСКОМУ
КОМБИНАТУ

ОБЩЕСТВЕННОГО
ПИТАНИЯ

срочно требуются

УЧЕНИКИ КАЛЬКУЛЯТО-
РА

СЧЕТОВОД,
БУХГАЛТЕР,
ТЕХНИК-НОРМИРОВЩИК,
ПОВАРА,
КОНДИТЕРА,
БУФЕТЧИКИ,
ПОСУДОМОЙКИ,
УБОРЩИЦЫ,
ОФИЦИАНТКИ.
За справками обращаться в

отдел кадров комбината обще-
ственного питания по адресу:

ул. Ломоносова, дом № 12. Те-
лефон 4-18-14.

3-3

ПЕРВИЧНАЯ
ОРГАНИЗАЦИЯ ДОСААФ

ПРИ ШАХТЕ
ИМЕНИ С. М. КИРОВА

ОРГАНИЗУЕТ

набор на курсы водителей
мотоциклов.

Занятия в две смены — в

9 п 17 часов.

Начало занятий — 2 января

1978 года. 
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